

Plantón panista por la entrevista a la fiscal Godoy



▲ Unos cuantos manifestantes ocuparon anoche la escalinata del Congreso de la Ciudad de México contra la ratificación de la fiscal general de Justicia, Ernestina Godoy Ramos, la víspera de su encuentro con el Consejo Judicial Ciudadano. En la movilización no

hubo presencia de las fuerzas de seguridad, la cual debe ser solicitada por la presidencia de la mesa directiva, a cargo de la legisladora **blanquiazul** Gabriela Salido. Foto José Antonio López. SANDRA HERNÁNDEZ/P 35

Grupo vinculado a Acción Nacional bloquea desde anoche el Congreso contra la ratificación de Godoy

Van cuatro movilizaciones // Llama la fiscal a quienes usan a víctimas a no lucrar con su dolor // Hoy se entrevistará con el Consejo Judicial Ciudadano

SANDRA HERNÁNDEZ GARCÍA



De 2018 a la fecha, han recibido 16 mil 431 manifestaciones en la CJCC

El Consejo Judicial Ciudadano (CJCC) recibió hoy una manifestación de protesta por parte de un grupo vinculado a Acción Nacional (AN) que bloqueó la entrada al Congreso de la Ciudad de México (CCMEX) para oponerse a la ratificación de Ernestina Godoy Ramos como fiscal general de Justicia.

La fiscal general de Justicia, Ernestina Godoy Ramos, anunció hoy que se entrevistará con el Consejo Judicial Ciudadano (CJCC) para discutir la ratificación de su cargo.

Godoy Ramos llamó a quienes utilizan a las víctimas para lucrarse con su dolor a que dejen de hacerlo. Dijo que el dolor de las víctimas debe ser un llamado a la acción y no a la explotación.

La manifestación comenzó anoche y se prolongó hasta hoy. Los manifestantes ocuparon la escalinata del Congreso y se opusieron a la entrada de la fiscal general de Justicia.

El grupo manifestante afirmó que la ratificación de Godoy Ramos es un acto de corrupción y que ella no tiene la capacidad para ejercer el cargo de fiscal general de Justicia.

El CJCC es un organismo independiente que tiene la función de recibir y resolver las quejas de los ciudadanos contra los funcionarios públicos.

La fiscal general de Justicia, Ernestina Godoy Ramos, es una panista que fue designada para el cargo por el Congreso de la Ciudad de México.

La ratificación de Godoy Ramos es un requisito para que ella pueda ejercer el cargo de fiscal general de Justicia.

El grupo manifestante afirmó que la ratificación de Godoy Ramos es un acto de corrupción y que ella no tiene la capacidad para ejercer el cargo de fiscal general de Justicia.

Un grupo de apenas una veintena de personas afines al Partido Acción Nacional (PAN) se manifestó anoche en la sede del Congreso de la Ciudad de México en contra de la fiscal general de Justicia, Ernestina Godoy Ramos, la víspera de su entrevista con el Consejo Judicial Ciudadano, como parte de su proceso de ratificación.

Los manifestantes ocuparon las escalinatas de la sede del Poder Legislativo local, que permaneció sin presencia de policías de resguardo, lo cual debe ser solicitado por la presidencia de la mesa directiva, a cargo de la panista Gabriela Salido.

Con este bloqueo suman cuatro manifestaciones en el Congreso capitalino en contra de la ratificación de Godoy, las cuales han sido lideradas por personajes afines al PAN, entre ellos Daniel Ordóñez, ex candidato panista a la alcaldía Iztacalco.

Inaceptable, el uso político de víctimas

Ayer, diputados panistas organizaron un foro con víctimas, "porque el Consejo Judicial Ciudadano se niega a hacerlo", donde criticaron la gestión de Godoy; sin embargo, una madre buscadora en Tlalpan les contestó que los legisladores juegan con las personas: "Me pidieron un voto de confianza y se los di, saqué a miles de compañeras a que votaran, ¿y para qué?, ¿para ser ignoradas?"

Por su parte, en un mensaje a medios, la fiscal general llamó a quienes utilizan a las víctimas y la violencia contra las mujeres con propósitos políticos, a no lucrar con el dolor ajeno, pues "hacerlo es inaceptable y moralmente reprobable".

Al informar que un tribunal ratificó la sentencia de 70 años de prisión contra Erick Francisco N por el feminicidio de Ingrid Escamilla, la fiscal exhortó a la ciudadanía a no creer versiones falsas, sesgadas y malintencionadas que buscan minar la confianza en la institución.

En tanto, la coordinadora de la bancada de Morena, Martha Ávila, y el secretario de Seguridad Ciudadana, Pablo Vázquez, respaldaron el trabajo de Godoy. La legisladora confió en que la fiscal será ratificada para otro periodo en el cargo.





◀ **Manifestantes ligados al Partido Acción Nacional se plantaron en las escalinatas del Congreso local para protestar contra la eventual ratificación de la fiscal Ernestina Godoy en el cargo. Foto José Antonio López**

